

XAVI FIRMA D

➔ El culé con más partidos se casó ayer en Blanes con la periodista Núria Cunillera

Manel Montilla Blanes

➔ ¿Quién dijo que el 13 trae mala suerte? Xavi Hernández seguro que no está entre los supersticiosos. El jugador con más partidos de la historia del Barça firmó en 2013 su renovación con el club de su vida y ayer tarde, día 13 de julio de ese mismo 2013, dio el 'sí' a la periodista Núria Cunillera en la ceremonia nupcial que se celebró pasadas las seis y media de la tarde en el Jardín Botánico 'Marimurtra' de Blanes. Xavi vivió un día especial junto a su familia y amigos y eso es decir mucho para alguien que tiene el honor de ser el futbolista más laureado de un siglo largo del fútbol español.

Blanes, la puerta de la Costa Brava, acogió el acto con sobria brillantez. Y eso que la presencia de algunos de los mejores jugadores del mundo podía representar algún problema para la organización del evento, resuelto con discreción y eficacia por la empresa BCN Wedding Planners y por los miembros de seguridad, también facilitando el trabajo a los medios de comunicación destacados. Varios centenares de curiosos se acercaron al emblemático lugar. "¡Gracias por venir a Blanes!", exclamaron mientras vieron llegar gradualmente a los cracks.

En un minibus aparecieron la mayoría de jugadores del Barça y sus parejas: Messi y Antonella, Iniesta y Anna, Cesc y Daniella, Pedro y Carolina, Mascherano y Fernanda... Tampoco faltó David Villa, recién fichado por el Atlético, que llegó con su esposa Patricia, así como Pepe Reina con Yolanda. Victor Valdés fue el primer futbolista en aparecer por su cuenta junto a su esposa Yolanda. Sergio Busquets y Jordi Alba llegaron por sus propios medios.

La ceremonia civil ya se había celebrado en Ullastrell y ayer sus allegados quisieron festejar con la 'trobada' un enlace tan especial en-



Xavi y Núria brindan ante sus invitados tras contraer matrimonio en Blanes. La ceremonia fue un reflejo del orden con que juega Xavi
FOTOS: MANEL MONTILLA

➔ Compañeros como Messi, Cesc, Iniesta o Valdés se sumaron a su día más feliz

tre Xavi, de 33 años, y Núria, de 31.

Pese al calor reinante, propio de estas fechas, los Messi, Iniesta y compañía entraron impecablemente en el recinto nupcial sin despojarse de sus americanas.

La felicitat per sempre comença aquí fue el cartel de bienvenida que recibió a los aproximadamente 180 invitados en los que hubo, naturalmente, familiares, amigos futbolistas y empleados del FC Barcelona, casi todos de 'tropa', por decirlo así.

La ceremonia en sí duró sobre la hora con el mar de la Costa Brava y la luz natural del atardecer de Blanes de incomparable marco. Hubo muy buen humor, cánticos y, ya de noche, se celebró el banquete en el restaurante 'El Convent', en un edificio del siglo XVI acondicionado para celebrar actos así.

De hecho, una de las anécdotas de la jornada fue que antes de la boda entre Xavi y Núria en el Jardín Botánico se estaba celebrando otra boda y alguno de sus invitados le sorprendió la expectación.

Teniendo en la memoria otras bodas de deportistas célebres la de Xavi y Núria fue una ceremonia con el protocolo imprescindible, que huyó de cualquier fastuosidad y apostó por una pulcra sencillez. Vamos, un perfecto retrato de lo que es el juego de Xavi, que tuvo una boda serena y ordenada.

Por algo es el mejor organizador del mundo ¡Felicidades pareja! ●